

# *Raúl lance un appel à analyser en profondeur les problèmes de l'économie*

---



La Havane, 23 juin (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, a lancé, au cours de la plus récente réunion du Conseil des Ministres, un appel à analyser en profondeur les causes des difficultés qui entravent le développement de l'économie dont la croissance n'a pas encore le rythme nécessaire.

Au cours de la réunion, le ministre de l'Économie et de la Planification, Yadel Izquierdo, a informé les participants de la marche de l'économie au premier semestre de cette année.

Il a expliqué que s'il est vrai que la croissance de ce secteur est évidente, elle n'atteint pas encore le niveau prévu ce qui provoque un ralentissement.

Il a précisé que la croissance économique insuffisante est due fondamentalement au fait que l'on n'obtient pas les recettes des exportations prévues ; à l'existence de conditions climatologiques adverses et aux insuffisances internes, le tout, joint à une complexe situation internationale et à une recrudescence du blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis.

Il a signalé que la plus importante réduction de la croissance a été enregistrée dans l'industrie manufacturière.

Yadel Izquierdo a ajouté que cependant les transports, le stockage et les télécommunications ainsi que l'agriculture, l'élevage, l'industrie sucrière et le tourisme, sont les secteurs ayant les meilleurs résultats.

L'on a également fait savoir que, de façon générale, les estimations sur le comportement des indicateurs de production, de consommation, de génération, d'importation et d'exportation de combustibles, sont favorables.

L'on a également présenté un bilan de l'application des Grandes Lignes approuvées par le 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba, processus qui se trouve à un moment décisif dans le cadre de l'actualisation du modèle économique national.

À ce sujet, Marino Murillo, chef de la Commission d'Application et de Développement des Grandes Lignes s'est référé aux premiers pas dans l'élaboration du Programme de Développement Économique et Social du Pays qui contiendra une vision stratégique du développement jusqu'en 2030 qui permettra de consolider une société socialiste prospère et durable.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/26613-raul-lance-un-appel-a-analyser-en-profondeur-les-problemes-de-leconomie>



**Radio Habana Cuba**